



ALEX DUARTE:

EXPONENTE DE LA MÚSICA VALLENATA QUE ENRIQUECE EL FOLCLOR SANJUANERO CON SUS LETRAS

El es un artista de apretadas agendas semanales de conciertos en los que canta sus canciones, pero también las de otros, como Leandro Díaz Duarte, Gustavo Gutiérrez Cabello, Emiliano Zuleta Díaz, Rosendo Romero Ospino y Cesar Castro, cuyas letras lo alimentaron en su proceso de formación como cantautor.

Son más de 45 canciones grabadas desde 'No vale la pena' (paseo) grabada por el "Clan Vallenato", pero el número seguirá creciendo pues la musa sigue presente y más estando en San Juan del Cesar, sur de La Guajira, la tierra que lo vio nacer un 19 de febrero de 1973 en la que ahora permanece la mayor parte de su tiempo.

"Nuestro hijo desde pequeño comenzó a cantar baladas y boleros, participo en concursos intercolegiales, fue miembro de la Tuna (Voces) de la Institución Educativa Manuel Antonio Dávila, luego empezó a componer y el primer LP que grabo fue 'Abriendo Caminos', "Somos felices con el talento de nuestro hijo y con el reconocimiento que ha alcanzado, el viene todos los días a nuestra casa, nunca se ha desligado de su querido pueblo", dicen Paulina Vergara Díaz y Rafael Federico Duarte Alarza, padres del cantautor.

Entre los homenajes que ha recibido se destacan: Ganador de la canción inédita profesional en la versión 41 del Festival Nacional De Compositores de Música ValLENATA año 2017 con el paseo "Un solo corazón", Círculo de Locutores y Periodistas del sur de La Guajira, como compositor en el año 2012 en Monterrey México y su retrato hace parte del salón de los compositores Sanjuaneros que adornan la casa de la cultura Manuel Antonio Dávila Paredes, que lo hará vigente en las futuras generaciones.

En una tierra que brilla con luz propia, que vibra al son de una guitarra y un acordeón, de personas amables, trabajadoras y con un amor infinito por la tierra que los ha visto crecer, es ahí donde han nacido los mejores compositores y exponentes de la música vallenata, esos que enriquecen nuestro folclor y con sus talentos le suman valor a este municipio.

Cuando se evoca a San Juan del Cesar, sur de La Guajira, de inmediato llegan a la memoria nombres como Máximo Rafael Móvil Mendoza, Hernando Marín Lacouture y Juan Humberto Rois Zúñiga, que, aunque ya no estén en este plano existencial, dejaron sus letras grabadas para la eternidad y mantienen vivo su recuerdo.

Entre la lista de compositores reconocidos que aun dedican sus días a esta labor sobresale Alex José Duarte Vergara entre los pocos juglares que le quedan a la música vallenata. El cantautor Sanjuanero es un orgullo para sus amigos y familiares que como amantes de canciones románticas del vallenato están ya acostumbrados no sólo a escuchar las canciones de Alex José en las voces de otros intérpretes, sino en la suya propia.



HERMES FRANCISCO DAZA